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Il giorno 27 del mese di settembre dell’anno 2022 alle ore 21, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in modalità “a distanza sulla piattaforma Zoom” il 

Consiglio di Quartiere Badia per la trattazione del seguente 

ordine del giorno:  

1 - approvazione verbale seduta precedente 

 

2 – ratifica parere lavori per nuovo canale fugatore 

 

3 - comunicazioni presidente 

 

4 - relazione gruppi tematici: aggiornamento lavori in corso, 

proposte emerse 

 

5 - segnalazioni 

 

5 - varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente: Pilotta Marcella 

Redige il processo verbale il consigliere: Galbardi Paolo 

 

Presenti: referente Punto Comunità Badia  

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE* 

1 Canullo Marco X  
2 Dioni Edoardo  X  
3 Galbardi  Paolo X  
4 Lussignoli Giordano X  
5  Mezzena Anna Valeria X  
6 Pilotta Marcella X  
7 Scutra  Alvaro  X (G) 
8     
9     
     
     

  *qualora l’assenza sia giustificata inserire accanto alla x “G” 
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Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

 

Punto 1 Approvazione verbale seduta precedente 

È posto in votazione il verbale. Il Consiglio approva.  

 

Punto 2 Ratifica parere lavori per nuovo canale fugatore  

Con estremo piacere il Consiglio ratifica il parere favorevole, 

già anticipato in via ufficiosa, per la realizzazione del nuovo 

canale fugatore; l’intervento consentirà finalmente di risolvere 

un annoso grave problema: quello di far defluire nel torrente 

Canale l’eventuale sovraportata delle acque meteoriche che, al 

verificarsi di temporali di alta intensità, provocava 

straripamenti nella parte finale di via IX, via Settima, via 

Quinta e traversa Sesta e correlati allagamenti nelle abitazioni 

circostanti. 

 

Punto 3. Comunicazioni Presidente  

3.1 incontro di lunedì 19 settembre alle ore 18.00 con Servizi 

Sociali zona Ovest 

La presidente comunica di non aver potuto partecipare alla 

riunione del 19 c.m. con la dr.ssa Megni perché impegnata in 

un altro incontro. Non essendo disponibili altri consiglieri, 

ha invitato la referente del Punto Comunità Badia, presente 

all’incontro, a relazionarlo 

Intervento di G.T: l’incontro si è articolato nel seguente 

modo: 
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• I Custodi del Bello: Il progetto prevede l’animazione delle 

comunità attraverso l’attivazione del volontariato e 

l’individuazione di interventi di cura del bello da 

realizzare nei vari territori. Questo avviene tramite 

l’organizzazione di squadre di persone fragili, italiane e 

straniere, che operano sul territorio cittadino per prendersi 

cura dell’ambiente e del decoro urbano, con accurato 

presidio, pulizia e manutenzione dei luoghi, e che vengono 

inseriti in un percorso formativo e professionale volto alla 

riattivazione socio-lavorativa. Durante l’incontro del 19/09 

Giuditta Serra ha puntualizzato che alla zona Ovest è 

assegnato il semestre ottobre/marzo. Poiché è un periodo 

freddo, il lavoro dovrebbe essere fatto al chiuso.  

La presidente esprime rammarico per queste limitazioni, in 

quanto il CdQ Badia per questo progetto di cura aveva già 

individuato, nelle sedute precedenti, il bisogno di prendersi 

cura delle panchine dei parchi e delle ringhiere dei 

ponticelli sul canale irriguo tra il villaggio originale e il 

parco De Tavonatti, ma anche di una pulizia della striscia di 

verde tra traversa Ottava e il torrente Canale, tutti lavori 

da svolgere all’aperto. 

• Biblioteca UAU: è una biblioteca sociale per adolescenti, alla 

figura del bibliotecario è affiancata quella di un educatore. 

Il referente della biblioteca UAU ha presentato il progetto 

di gestione del servizio  

• Dati sui casi presi in carico dai Servizi Sociali 
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• Illustrazione di alcuni progetti che partiranno da ottobre che 

il Servizio Sociale promuove in collaborazione con le Scuole, 

Parrocchie, Caritas. 

3.2 - Invito al Convegno "Punti Comunità: una risorsa per la nostra 

città" di Sabato 1° ottobre alle ore 10 presso il Salone 

Vanvitelliano Palazzo Loggia 

La referente del Punto Comunità prosegue segnalando 

l’importanza anche di questo incontro.  

Anche Pilotta ne ribadisce l’importanza e, visto che sono 

stati invitati anche i CdQ per consolidare prassi e 

diffondere il valore del lavorare insieme, chiede ai 

consiglieri del GT Sociale la disponibilità a prendervi 

parte, a nome del CdQ Badia. La consigliera Mezzena si 

dichiara disponibile, compatibilmente con le condizioni di 

salute. 

3.3 29/08 Incontro Ass. Muchetti Incidente Tangenziale:  

Intervento tempestivo e coinvolgimento CDQ della zona 

3.4 Incontro Cantoni / Fenaroli per la struttura di via Farfengo: 

L’Assessore Fenaroli ha segnalato che c’è la possibilità che 

venga risistemata nel giro di due mesi, ma non è possibile 

darla in concessione gratuita come richiesto. La proposta 

dell’Amministrazione è partire con un anno di sperimentazione 

ma ANTEAS e Auser, associazioni capofila, dovranno pagare una 

tariffa agevolata. Andrea Rolfi avrebbe contattato le 

associazioni per capire se sono d’accordo. 
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3.5 Progetti di prossimità della zona Ovest: poiché sono tre i 

progetti da seguire, si segnala un carico di lavoro 

particolare perché, dopo i primi incontri unitari, si sono 

formati tre diversi gruppi di lavoro a cui partecipano 

rappresentanti dei CdQ e dei Punti Comunità della zona Ovest, 

oltre a varie Associazioni. Servirebbe quindi la 

partecipazione di più consiglieri, oltre a Pilotta e 

Lussignoli. Sono in elaborazione i seguenti progetti 

riguardanti le tematiche previste dal bando, con relativa 

Associazione capofila: 

- La Cultura come cura - Associazione capofila Arciragazzi 

- I tesori nascosti – Associazione capofila Il Salterio 

- La città Natura – Associazione Acli Urago 

Valutate ad una ad una le proposte presentate dalle tre 

Associazioni capofila per il bando Capitali della Cultura 2023 ed 

avendole approvate all’unanimità con regolare votazione, il 

Consiglio di Quartiere Badia dichiara di concedere il proprio 

sostegno e collaborazione alle proposte in parola al fine della 

concessione di contributo da parte del Comune di Brescia.  

3.6 Pizza al Parco: la Presidente segnala che non è stato 

possibile fare l’iniziativa programmata, a causa della 

sospensione delle attività per periodo elettorale 

Punto 4. Relazione Gruppi Tematici: eventuali proposte emerse, 

aggiornamento lavori in corso. 

4.1 – Gruppo di Lavoro Cultura: il referente Lussignoli relaziona 

le proposte emerse nella riunione del 22/09:  
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per le varie iniziative si coinvolgeranno Punto Comunità e 

commercianti  

Iniziative per 25 novembre: si riproporrà “il quartiere si veste 

di rosso 

Iniziative natalizie: da parte del CdQ adesione al progetto 

L’Albero lo faccio io, col posizionamento di un albero davanti 

alla sede e di un secondo nel giardino dell’Achille Papa, 

struttura che ospita Casa Famiglia e il Centro Diurno Integrato. 

Si propone anche un evento nel pomeriggio di sabato 17/12 per 

l’inaugurazione degli alberi e scambio auguri, con musica 

natalizia nel quartiere. Si è contattato un coro per capire la 

fattibilità, visto che la proposta è quella di farlo esibire in 

diversi punti del quartiere: Achille Papa, davanti ai negozi di 

traversa Seconda, al Monumento ai Caduti, davanti alla nostra 

sede.  

Incontro con gli autori: si propone di rimandarli alla primavera 

in occasione del 2023, Brescia Capitale della Cultura.  

Il Consiglio approva le proposte e incarica il Gruppo Tematico 

Cultura a procedere nell’organizzazione degli eventi proposti 

 

4.2 - Commissione “Qasa”:  

Il presidente Pilotta relaziona in merito a: 

- Progetto teatrale con le classi terze della Scuola Milani 

promosso dal CdQ: i due esperti e la presidente faranno un 

incontro con le insegnanti mercoledì 12/10 per calibrare 

l’intervento sulle necessità della scuola, dei bambini  
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- Corso di alfabetizzazione per le mamme: con Pilotta si stanno 

riunendo alcune volontarie per l’organizzazione del corso, 

visto che l’insegnante che lo aveva condotto a primavera è 

uno dei due esperti del progetto teatrale e quindi quest’anno 

lavorerà con i bambini. Si tratta pertanto di trovarne un 

altro (si stanno già individuando alcuni nominativi). Già 

disponibili le volontarie che affiancheranno le mamme di 

livello zero. Abbiamo chiesto e ottenuto la collaborazione 

del Punto Comunità. Le iscrizioni si apriranno il 4/10. Sarà 

tutto pronto per il 18/10, giorno proposto per l’inizio delle 

lezioni  

- Il Consiglio approva le proposte e incarica il Gruppo Tematico 

QASA a procedere nell’organizzazione degli eventi proposti 

 

Punto 4. Segnalazioni 

- Segnalazioni presentate entro la seduta precedente che sono 

state evase: si allega tabella 

- Segnalazioni presentate in agosto e settembre: si allega tabella 

Si incarica la commissione Urbanistica, Viabilità di verificare 

una segnalazione di pericolosità per scarsa visibilità per chi 

vuole attraversare sul passaggio pedonale di via Santellone in 

prossimità dell’incrocio con via Settima perché il Green Box da 

una parte e i cassonetti dall’altra coprono ai pedoni la visuale 

delle automobili che sopraggiungono, e agli automobilisti quella 

dei pedoni in procinto di attraversare. Vengono anche richiesti 

dossi artificiali per abbattere la velocità in quanto non viene 
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rispettato il limite dei 30km/h. La commissione verificherà e 

riferirà. 

Punto 6 - Varie ed eventuali 

Si segnala che in qualità di Assessora alle Pari Opportunità e 

Politiche Giovanili del Comune di Brescia, capofila della 

Governance della Rete Interistituzionale contro la violenza sulle 

donne, l’Assessore Morelli ha promosso percorsi di formazione dal 

titolo "I diritti delle donne e dei minori sono anche nelle tue 

mani" per educare all'inclusività e al rispetto delle differenze 

di genere. Uno è riservato ai DOCENTI della SCUOLA DELL’INFANZIA, 

un altro per quelli della PRIMARIA E SECONDARIA DI PRIMO GRADO e 

un terzo per quelli della SCUOLA SECONDARIA DI SECONDO GRADO  

 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.30 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente                   il Consigliere verbalizzante      
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SEGNALAZIONI PRESENTATE A LUGLIO 2022 

 

 NOTIFICHE Codice riferimento inviata In 
attesa 

Presa in 
carico 

evasa Assegnata 
a Settore 

Buono 
nr 

osservazioni 

17 
A 

richiesta CDQ per 
Assessora Cominelli 

(punto acqua area cani) 

F1BF1EBD64E0CA 04/07 04/07 08/07 08/07 Segreteria 
Assessore 
Cominelli 

 L'eventuale accoglimento della 
richiesta verrà valutato per gli anni 
futuri in relazione alle risorse che 
verranno rese disponibili, alle 
priorità assegnate e ad un'equa 
distruzione degli interventi di 
manutenzione straordinaria o di 
nuove opere nell'ambito della città. 
E’ possibile intanto utilizzare il 
punto acqua posizionato in Via I 
Badia incrocio Trav, IV . Cordiali 
saluti 

17 
B 

richiesta CDQ per punto 
acqua area cani del 

Quartiere  

6ED875B414F049 04/07 04/07 04/07 14/07 Settore 
Verde e 
Parchi e 
Reticolo 

Idrico 

 In assenza di presa d'acqua in 
prossimità valuteremo con il 
gestore del servizio idrico la 
possibilità di attivarla. L'eventuale 
intervento avverrà secondo ordine 
di priorità e alle luce delle risorse 
disponibili. 

18 
A 

trasmissione documento 
CDQ per degrado cunette 
in cls nel Quartiere  

438553A5040EF8 
 
 
 

10C55514C43E3B 

04/07 05/07 
 
 
 
08/08 

28/07 28/07 Segreteria 
Assessore 
Muchetti 

 Si inoltra la segnalazione con 
richiesta di conferma 
 
 
Buongiorno, sentiti i competenti 
uffici del Settore strade, si informa 
che la segnalazione è stata inserita 
nella programmazione degli 
interventi di manutenzione 
ordinaria, compatibilmente con le 
risorse economiche a disposizione.  

 

 

 

 

SEGNALAZIONI PRESENTATE IN AGOSTO E SETTEMBRE 2022 

 

 

 NOTIFICHE Codice riferimento inviata In 
attesa 

Presa in 
carico 

evasa Assegnata 
a Settore 

Buono 
nr 

osservazioni 

21 Segnalazione presenza 
esche topiche lungo la 
pista ciclabile in Via del 

Santellone  

5AFB79AF5497CA 11/08 11/08 11/08 12/08 Settore 
Tutela 

Ambientale 
e 

Protezione 
civile 

Buono 
nr 

100/O. 

Buongiorno. Si conferma che in 
data odierna le esche sono state 
rimosse. Cordiali saluti 

22 presso il Parco dei Poeti 
di Villaggio Badia, 

nell’area gioco bambini vi 
è la presenza di una 

carrucola a cui manca il 
filo e seggiolino 

94FA34C6E47D9B 23/08 23/08 05/09 07/09 Settore 
Verde e 
Parchi e 
Reticolo 

Idrico 

Buono 
103/O 

Per quanto di competenza del 
Settore Verde, Parchi e Reticolo 
Idrico si segnala che si è reso 
necessario procedere 
momentaneamente alla 
rimozione del seggiolino e della 
catena della funicolare 
segnalata, in quanto sono in 
corso le verifiche tecniche; sarà 
nostra premura procedere, nel 
più breve tempo possibile, al fine 
di poter rendere fruibile 
l’attrezzatura ludica. Ci scusiamo 
per il disagio e si ringrazia per la 
collaborazione. 

23 parco dei Poeti, campo di 
pallavolo, presente una 

pianta che copre 
l'illuminazione; inoltre: 

rete allentata, da 
ritensionare. 

  

669AD64BC487FA 21/09 23/09 26/09 26/09 Settore 
Verde e 
Parchi e 
Reticolo 

Idrico 

Buono 
nr 123 

/O: 

Procederemo al contenimento 
della vegetazione 
compatibilmente con le esigenze 
fisiologiche dell'albero e daremo 
luogo al tensionamento della 
rete. Ciò avverrà a mezzo degli 
operatori economici dedicati.  


